

ASCHWANDEN

Wappen: Silberner Fisch unter goldenem Stern auf blauem Grund



Urkundlich wird das Geschlecht Aschwanden mit Jakob von Seelisberg 1436 erstmals erwähnt. In der Folge haben sich Aschwanden auch in Flüelen eingebürgert.

Schiffsmeister Franz Aschwanden (1841-1911) betrieb einen Motornau- en auf dem Vierwaldstättersee. Der "Jocheli-Franz" war auch Mitbegründer des Sand- und Kiesunternehmens Arnold-Aschwanden & Cie., der heutigen Firma Arnold AG. Im Jahre 1980 schieden die nachkommen bei einer internen Steigerung aus der Firma aus.

Landrat

Aschwanden Franz (1905): 1946-1960

Gemeindepräsidenten

Aschwanden Josef: 1822

Aschwanden Kaspar: 1864-1866

Aschwanden Michael: 1872-1874

Aschwanden Franz (1905): 1940-1942

Aschwanden Karl (1914): 1957-1964